

Congresista quiere cortar...

# Pleito por la madera

...mientras ONGs buscan preservar

**Las organizaciones no gubernamentales (ONGs) pagan sueldos magníficos a los más altos funcionarios del Instituto Nacional de Recursos Naturales (INRENA), entidad que pertenece al Ministerio de Agricultura, denunció ayer el congresista oficialista Eduardo Salhuana Cavides, quien las acusa de detener, a través de este organismo las concesiones forestales.**

“La Amazonía podría estar pasando a sus manos”, dijo alarmado el legislador, subrayando que el manejo de los bosques, es parte de sus intereses.

“Existen remuneraciones en Agricultura financiadas por las ONG”, acusó Salhuana, del partido Renacimiento Andino, aliado del oficialismo. “La cooperación holandesa, por ejemplo, paga algunas remuneraciones en el Inrena”, informó a LA RAZÓN.

Sobre los sueldos extra estatales en el Inrena, comentó “estos pagos podrían estar condicionados a la toma de decisiones del Gobierno y eso sería lamentable”.

## La madre del cordero

De otra parte, supuestos lobbies de las ONGs habrían impedido que prospere un proyecto de ley de la Comisión de Amazonía, que preside Salhuana, para ampliar el plazo



No al depredador.

de concesión de bosques en Madre de Dios.

El proyecto de la discordia autorizaba “la movilización y comercialización de recursos forestales de madera, aprovechando la ley 27308 que establece un nuevo régimen de aprovechamiento forestal”.

Las ONGs no querían ampliar el plazo, dijo Salhuana, porque para ellas no es importante la población de colonos que viven de la madera, pues quieren privilegiar a las llamadas comunidades indígenas.

La preciada caoba está de por medio, admitió, sin embargo. Salhuana pidió un tiempo más para que los campesinos se sometan a las re-

glas, y evitar lo que viene pasando, que el bosque viva una tala anárquica.

## Llama Toledo

El caso de las concesiones forestales no se quedó en el Congreso, pues el mismo Presidente, Alejandro Toledo, pidió a Salhuana “tener mucho cuidado con este tema”. Incluso lo citó, ayer mismo, junto a otros congresistas, a una reunión en Palacio de Gobierno. “Me ha pedido que lo revisemos (el proyecto), obviamente porque tiene sus aristas en lo ambiental y en lo económica. Yo le he dicho que yo tengo mi punto de vista y por eso vamos a hablar los congresistas con él”.